

## Baumpflanzung am 26. April 2025

Bei schönstem Aprilwetter fand die 5. Baumpflanzung auf unserem Gelände statt!

Der Vorstand hatte den Plan, eine Eiche zu setzen, die wir dem Frieden und der Vielfalt widmen wollten!

Aber das schöne Wetter des Frühjahrs machte diesem Plan einen Strich durch die Rechnung. Die Gärtnerei, bei der der Baum bestellt war, erteilte uns drei Tage vor der geplanten Pflanzaktion eine herbe Absage: die Bäume seien schon so weit ausgetrieben, dass eine Entnahme aus dem Boden den Baum zu sehr schädigen würde!



Also machte sich Klaus auf den Weg, um doch noch einen Baum zu besorgen! Nach längerem Suchen wurde er fündig! Und so ist aus der Friedenseiche ein Friedensapfelbaum geworden!

Dieser wurde mit reichlich Wasser angegossen, die durstigen Kehlen der Gäste aber versorgte der Bruder des Gaststättenwirts passenderweise mit Apfelwein, bzw. Apfelsaft!



Heike Grimm-Weber